
 

 

 

 公共施設の方向性が各グループで整理されました。 

 公共施設の全体の方針は、すべての班で『集約』

となっています。 

 具体的な方針では、『考古資料館とかわのえ高原

ふるさと館』、『公民館・児童館・老人つどいの家・

老人いこいの家』は統合建替の意向が多く、『川之

江プール・川之江 3on3 バスケットコート』につ

いては廃止の意向が多くなっています。 
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2班 

 

3 班 

 

4班 

 

5 班 

 

 

いただいた意見は『川之江地区まちづくり計画』へ反映します！ 
 

 第 1 回～第 3 回に渡り、ワークショップに参加いただき、ありがとうございました。 

 いただいた課題・現状、意見、アイデア等については、地区住民や企業の代表者で構成される『川

之地区まちづくり会議』で検討材料として活用するとともに、まちづくりを総合的に検討する『庁

内プロジェクトチーム』にて検討し、『川之江地区まちづくり計画』へと反映します。 

 

お問い合わせ先 

建設部 都市計画課 市街地整備係 TEL: 0896-28-6231  Fax：0896-28-6242 

川之江地区まちづくり基本計画策定事業 HP ⇒ http://scc.shikokuchuo.jp/~mac/ 
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まち探索(バスツアー) を行いました！ 
 

 第 3 回のまちづくりワークショップの開催に先立って、川之江地区の主要な公共施設の状況を見て回

る「まち探索」を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日  時 平成２５年 3 月 7 日（木） 14：00～16：00 

参加人数 まちづくりワークショップ参加者等 計 15 名 

 

 

川之江会館 

着 

 

 

川之江会館 

出発 

 

バスの中で行き先の施設

の概要を説明しました。 

考古資料の整理・保管の仕方や

施設の役割をお聞きしました。 

考古資料館 紙のまち資料館 

施設の展示状

況などを確認

しました。 

栄町パブリックトイレ 

トイレとポケッ

トパークの劣化

状況を確認しま

した。 

外から建物の状況を確

認しました。 

栄町第 1 駐車場 

駐車場の躯体の

劣化状況を確認

しました。 

老人つどいの家 

川之江児童館 

プールサイドや管理棟、

更衣室等の劣化状況を

確認しました。 

川之江公民館 

かわのえ高原ふるさと館 老人憩いの家 

建物の中の状況を確認

しました。 施設の機能や

内部の状況を

確認しまし

た。 

展示の仕方や

工作機材の状

況、市民の利

用状況などを

お聞きしまし

た。 

建物内の機能や設備の

状況を確認しました。 
川之江プール 
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  各グループの検討結果 



 

第 3 回まちづくりワークショップの検討結果   今回のテーマは「公共施設のあり方を考えよう」 
 

 

 

 今回の第 3 回目は、「公共施設のあり方を考えよう」をテーマに、

５つのグループに分かれて意見交換を行い、今後、地区の将来像を

実現するための公共施設の在り方や必要な施設の統廃合等を検討し

ました。 

 また、年明けに川之江地区の住民の方にご協力いただいた「川之

江地区まちづくりアンケート調査」の公共施設部分の結果について、

ご説明しました。 

 当日にいただいたご意見の概要とワークショップ結果を本だより

の中でお知らせします。 

日  時 平成２５年 3 月 7 日（木） 19：00～21：00 

場  所 市民会館川之江会館 

参加人数 公募参加者、各種団体関係者、まちづくり会議委員 

計 27 名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■方針の検討結果 

方 針 公共施設の全体の方針は『集約』。 

■公共施設の方針検討結果 

（数字は方針を出した班の数、文章は理由や方向性など。また、多かった意見に網掛けしています。） 

主な公共施設 現状維持 現地改善 廃止 統合建替 

①川之江図書館 4：新しくて立派 1：駐車場が狭い ― ― 

②川之江体育館 
2：新しく、場所・設

備に問題なし 

3：冷房がない。雨

漏りがある。 
― ― 

③紙のまち資料館 
4：新しく、動かさな

くてもよい 
1：駐車場不足 ― ― 

④考古資料館 
2：動かさなくてもよ

い 
― ― 

■かわの高原ふるさと館にて建替 

3：統合④⑤ ⑤かわのえ高原 

 ふるさと館 

2：まだ新しく、企業

の施設利用もあり 
― ― 

⑥川之江公民館 ― ― ― 
■川之江会館跡地にて建替 

2：統合⑥⑦⑧⑨ 

1：統合⑥⑧⑨ 

■川之江児童館付近にて建替 

1：統合⑥⑦⑧ 

1：統合⑥⑦α(バンドスタジオ) 

■老人いこいの家にて建替 

1：統合⑧⑨ 

⑦川之江児童館 ― 
1：広い施設と広場

が必要 
― 

⑧老人つどいの家 ― ― ― 

⑨老人いこいの家 ― 
1：バリアフリー化

が必要 
― 

⑩栄町第 1 駐車場 
2：周辺の商店を利用

するために必要 

3：満車が多いため

広くした方が良い 
― ― 

⑪栄町第 2 駐車場 
2：周辺の商店を利用

するために必要 

3：満車が多いため

広くした方が良い 
― ― 

⑫栄町 

 パブリックトイレ 
― 

5：きれいにして利

便性を高める 
― ― 

⑬川之江運動場 
2：利用されており、

ナイター設備は重宝 

2：グラウンド整備

が必要 
― 

■川之江プールにて建替 

1：統合⑬⑭⑮ 
⑭川之江プール ― 1：安全対策が必要 3：老朽化 

⑮川之江 3on3 

 バスケットコート 
― ― 

4：老朽化、

需要なし 

■川之江会館の跡地利用アイデア（数字は意見を出した班の数、文章はアイデア） 

川之江会館 

跡地利用アイデア 

2：（芝の）公園 

1：野外ステージ 

1：避難所・備蓄庫 

1：跡地へ公園をつくり、公園の中に施設を建てる（国道 11 号まで土地を取り込む）  
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ワークショップのテーマ 

公共施設の方針を考えよう！ 

  公共施設のあり方の意見まとめ 

 検討用紙を使って、グループごとに公共施設の今後の方向性を整理しました。 

②公共施設それぞれの特性や

劣化状況、立地状況などを

踏まえて、『現状維持』、

『現地改善』、『廃止』、

『統合建替』の 4 つの視

点で整理しました。 

③『統合建替』とした

公共施設について、

どの場所に集約す

るかを検討しまし

た。また、廃止が決

定している川之江

会館の跡地の検討

も行いました。 

①アンケート調査結果を参考

に、グループ内で公共施設

の全体の方針を検討しまし

た。 


